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社会福祉法人  宮城厚生福祉会
介護老人福祉施設「十符・風の音」

ぐるま

　
２
０
１
６
年
は
、

か
つ
て
な
い
情
勢

の
厳
し
さ
と
新
し

い
運
動
と
展
望
を
兼
ね
備
え
た
年
、
そ
し

て
希
望
と
変
革
を
現
実
の
も
の
に
出
来
る

可
能
性
が
あ
り
ま
す
。
昨
年
の
介
護
福
祉

ウ
エ
ー
ブ
行
動
は
確
実
に
広
が
り
、
は
じ

め
て
参
加
・
経
験
す
る
多
く
の
仲
間
が
集

ま
り
声
を
出
し
始
め
て
い
ま
す
。
東
日
本

大
震
災
は
、
も
う
す
ぐ
５
年
に
な
り
ま
す

が
復
旧
・
復
興
は
道
半
ば
で
あ
り
仮
設
住

ま
い
や
帰
宅
困
難
者
は
１０
万
人
を
超
え
て

い
ま
す
。
沿
岸
部
の
整
備
は
非
常
に
遅
れ

て
い
る
の
が
現
実
で
す
。
特
に
、
医
療
・

介
護
自
己
負
担
免
除
は
被
災
者
の
命
綱
で

継
続
と
拡
大
が
ど
う
し
て
も
必
要
で
す
。

　
現
政
権
は
、
社
会
保
障
制
度
解
体
や
憲

法
９
条
の
変
更
、
消
費
税
増
税
、
原
発
再

稼
働
、Ｔ
Ｐ
Ｐ
締
結
な
ど
国
民
の
意
思
を
踏

み
に
じ
り
強
引
に
進
め
、
住
民
を
苦
し
め

て
い
ま
す
。

　
私
た
ち
は
、
日
本
国
憲
法
の
理
念
、「
国

民
主
権
」
と
「
平
和
主
義
」、「
命
の
平
等
」

に
こ
だ
わ
り
続
け
未
来
に
向
っ
て
進
み
た

い
と
考
え
ま
す
。
あ
ら
ゆ
る
部
面
で
現
政

権
が
進
め
る
暴
走
に
対
し
て
日
本
社
会
の

質
が
大
き
く
変
わ
っ
て
い
く
展
望
が
あ
り

ま
す
。
ご
一
緒
に
自
ら
立
ち
上
が
る
年
に

し
ま
し
ょ
う
。

ご
あ
い
さ
つ

理
事
長
　
福
岡
　
眞
哉

社
会
福
祉
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会

乳幼児から高齢者まで安心して育ち暮らすことのできるまちづくりを広く市民とともにつくりあげる法人理念
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はらこ飯を食べに出かけたり、クリスマスカードを作って楽しく過ごしました。

デイサービスでは、小物作りの機会を増やしています。
12月はサンタ姿の「クリスマスキャンドル」作りに挑戦しました。自分の顔に似せ
てみたりと思い思いのオリジナルキャンドルを完成させていました。

シ
ョ
ー
ト
ス
テ
イ

山
吹

花
水
木

デ
イ
サ
ー
ビ
ス
セ
ン
タ
ー

木
の
実

今年度も変わらぬ一年を過ごすことが出来ました。のんびり、まったりとした時間
を過ごせたと思います。

椿囲では、お節を綺麗にお重に飾り新年を迎えました。お正月用のお飾りも、とっ
ても素敵で良い年初めでした。

日
向
囲

クリスマス、お正月と美味しい物を食べて過ごすことができました。
入居者様は暖かい洋服をもらい、とても嬉しそうにされていました。「これで、今年
１年健康で過ごせます。」とお話しされていました。

紅
葉
囲

椿
囲

皆様と鍋を囲み、お酒も入りほろ酔い気分でカラオケを楽しみました。一年を締め
くくる忘年会となりました！

汐囲・椿囲合同でクリスマス会を行いました。ご家族様からプロジェクターをお借
りし、素敵なクリスマスを過ごせました。

月
見
囲

おせちの種類がありすぎて、どれから食べようか楽しみながら食べました。一人一
人とのお重に「わ～、すごい！」との声も聞こえました。

桜
囲

汐
囲

勉
強
会

勉
強
会

今年は秋保方面へ行き、定義
山、ニッカウヰスキー工場を
巡って来ました。行く先々で紅
葉が見頃を迎えており、秋保温
泉街には遅咲きの向日葵畑を
目にすることができました。思
い出に残る楽しい交流会とな
りました。

インフルエンザと褥瘡
について、実例をもと
に予防と対策の説明を
行いました。感染症と
褥瘡、どちらも利用者
様の命に関わることで
す。今後も未然に防止

出来るよう職員一人一人が自覚を持ちます。

11/6  ボランティア交流会

10/20  感染症勉強会
消防署立会いの下に
避難訓練を行いまし
た。この避難訓練が、
いざという時にしっ
かり役立てるように
します。

11/5  避難訓練
実際に起きた介護事
故裁判の内容について
講義をして頂きました。
トラブル回避には誠意
ある対応が大切だと感
じました。講義を聞き
事故対応の不安な気

持ちが取り除けました。今後も責任感持ち仕事をして行き
ます。

11/11  リスクマネジメント勉強
夜間帯を想定した捜索
訓練を行いました。
シミュレーションを取
り入れることで具体的
に実際の動きを理解す
ることができました。
いざという時には人命
を優先に、情報共有・

協力体制を迅速に整え行動をして行きます。

10/16 捜索訓練

オンワード・マエノ　前野文男氏オンワード・マエノ　前野文男氏
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暦
の
上
で
は
春
に
あ
た
り
ま
す
が
、
ま
だ
ま
だ
寒
さ
厳
し
い

季
節
で
す
ね
。
皆
様
風
邪
な
ど
引
か
ず
に
お
過
ご
し
で
し
ょ
う

か
。

　

今
年
度
も
『
風
ぐ
る
ま
』
を
ご
愛
読
い
た
だ
き
ま
し
て
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
来
年
度
も
宜
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

広
報
委
員

集
後
記

風の音職員も寒さに負けず、様々なスポーツや活動へ参加しています！

ぐるま

フットサルフットサル ボーリング大会

レッツ・トライ・ヘルス 大縄跳び

入居者様とのお話相手や食事の準備・掃除等
を体験してもらいました。緊張しながらも笑顔
で丁寧に活動する姿に、入居者様も孫のように
優しく見守られていました。同期間に開催され
た花カフェでは、中学生がピアノ演奏で場を盛
り上げてくれました。

ユニットリーダーを中心に施設見学に行って参りま
した。とてもきれいな施設で、ゆったりとした時が
流れていました。見学後、意見交換も行い有意義

な時間を過ご
す事ができま
した。今後の
風の音での取
り組みに活か
していきたい
です。

オープン
カフェ

日替わりケーキセットがなんと200円！！普段とは

また違った雰囲気の中、美味しいケーキを味わい、

くつろいでいらっしゃいました。たまにはユニット

の垣根を越えて皆様が集える交流の場も良いもの

ですね。

花

食事委員会
主催の

利府中学生のキャリアシップ利府中学生のキャリアシップ

当日は、あいにくの曇り
空…。外での観察は出来
ませんでしたが、私たち
が見ている星は、どうい
う経緯で見えているの
か等とてもわかりやすく

星のお話を聞かせて頂き
ました。仙台市天文台の
皆様、ありがとうござい
ました！！

10/30 ベガ号がやってきた！花巻あすかの杜見学

宮城民医連共済連絡会への参加宮城民医連共済連絡会への参加
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